

Zeitungsausschnitt

CA

Cronenberger Anzeiger

vom 14.06.2017



Festliches Wochenende in Cronenberg

Das Wetter hätte nicht besser sein können für das Feuerwehrfest und das Sommerfest des Altenheim Cronenberg – Hunderte Besucher genossen am Samstag ausgiebig die Open-Air-Veranstaltungen.

Bestes Essen, vielfältige Erfrischungen, Hüpfburg und Kinderschminken, eine Tombola mit großartigen Preisen und Live-Musik konnten beide Festlichkeiten auffahren. Das Altenheim Cronenberg erhielt seinen verdienten Ausgleich zum verregneten Sommerfest 2016 und Bewohner sowie Besucher verbrachten einen stimmungsvollen Nachmittag,

der keine Wünsche offen ließ. Mit vielen helfenden Händen war auch der Abbau schnell erledigt. Bei der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg gab es zusätzlich eine Fahrzeugausstellung zu bewundern und bei verschiedenen Showübungen zeigten die Retter ihr Können. Das 'betreute Musizieren' der Alten Schweden fesselte die Besucher des Festes bis in die späten Abendstunden.

